

竹内和順議員



- 中心市街地の活性化について
- 「地産地消」より「地消地産」について

一般質問

まちなかへ県外から誘客することは大事だが、まず地元の人たちがまちなかを大事にし、興味を持ち、地域は地域で守り、盛り上げていこうという気概が何よりも大切と考える。市の中心部であるまちなかの活性化は、市民全員の願いではないか。これまでにも、本町通り商店街のにぎわいを取り戻そうと、中心市街地の整備を行つてきただが、にぎわいが創出されてきたかは疑問。いわゆるまちなかと言われるところのにぎわいを復活してもらいたい。**見解を伺う。**

答 平成15年以来、街並み整備を進め重層的なハード整備を進めてきた。

平成27、28年度に観光客のまちなかへの誘客等による中心市街地全体の活性化を目指し実施した、おもてなし商業エリア創出事業で、合計13の飲食店等が店舗改修等を行つた。新築を除く改修店舗の改修翌月の売上は対前年同月と比較し、平均11.8%と上昇している。今後も、まちなかを活性化させ、観光の産業化による市全域の活性化につなげたい。

「地産地消」とは地域で生産された農産物を地域で消費するという考え方。最近、「地消地産」という考え方があり、地域で消費するものをその地域で作ることを掲げる消費地生産を基盤に置くもので、農業でも誰に、何を、どのように価値を提供できるかというマーケティングの考え方をいる必要がある。外部からお金を稼ぐことも大事だが、「循環力」も地域活性化の達成を考える上で重要な概念であると思う。消費の為の「生産のあり方」ではなく、持続可能な社会のための「消費のあり方」が求められてきていると思う。見解を伺う。

松山信裕議員



- 勝山市観光振興ビジョンについて
- 夏祭りについて
- えちぜん鉄道全線開通15周年記念について

一般質問

問 勝山の観光に関する将来の目標や方向性を見きわめ、これを観光の担い手となる全ての人の共通のビジョンとして、官民挙げて新たな観光振興によるまちづくりの活性化を目指すための共通の指針と新しい時代の二一都市に対応し勝山市が観光都市を目指し、地方創生総合戦略、勝山版DMO「勝山市観光まちづくり株式会社」を開設する中で新しく勝山市観光振興ビジョンを策定すべき。

答 新たな観光振興ビジョンについては、大きく変わることを踏まえてから検討する必要がある。策定にあたっては、広い視点を持つて検討するため、各分野の専門家のアドバイスを受け、データを収集、分析し、数値データをもとにしたものとする必要がある。勝山市観光まちづくり株式会社を中心とし、情報収集分析をおこなっていく。